

佐野町つながり隊 リポート

初めての経験でした。職人さんのすごさが分かりました。楽しかったです。（参加者Aさん）

ふだん触れることがない九谷焼を自分で作るのが楽しかったです!!小さい子も楽しめて良かったです。（参加者Bさん）

初めての九谷焼絵付けの体験でした。線を引くことも難しかったです。出来上がりがどんな色になっているかとても楽しみです。（参加者Cさん）



8/4 (日)

九谷焼マスコット作り



九谷五彩については初めて知ることばかりでとても勉強になりました。楽しく絵付けができたので良かったです。ありがとうございました。（参加者Dさん）

自分なりにデコレーションをしたり、好きな絵を描いたりして楽しんで作れました。焼き上がりが楽しみです。（参加者Eさん）

2024年8月5日(月)北國新聞掲載

絵付けを体験する住民
— 能美市湯野小



九谷焼絵付け楽しむ
能美・佐野町
能美市佐野町つながり隊の九谷焼マスコット作り(北國新聞社後援)は4日、同市湯野小の陶芸室で行われ、住民10人が九谷焼の絵付けを体験し、地元の伝統工芸の魅力に触れた。素地職人や九谷焼作家の計3人が講師を務めた。住民は鳥居や馬をかたどった陶板や置物に思い思いに色を付けて仕上げた。作品は地元の窯で焼き上げ、11月の文化祭で展示する。

皆様、ご参加ありがとうございました。